



# 西中だより

平成29年5月号

☎ 553-1434

生徒数 418名

認め合い高め合い支え合う学校で

夢と理想を掲げ、よりよい社会を創造する西中生を育てます！

校長 篠田 豊和

## 「気持ち姿勢に表れる」

新緑がまぶしい季節となり、気温もずいぶんと高くなってきました。新入生も部活動に入部し、先輩の後を必死に追いかけています。

4月21日には離任式が行われました。「気持ちは姿勢に表れる」といいますが、話を聞く姿勢が大変素晴らしかったことがとても印象的でした。2・3年生の姿勢は、背筋が伸び、顔が上がり、話をする人に視線が集中していました。もちろん、お世話



になった転出された先生方の話をしっかり聞きたいという気持ちの表れだと思いますが、それだけではないように感じます。

2年生は先輩に、3年生は最上級生になった自覚と責任、そして新年度への意欲が素晴らしい態度になって表れたのだと思います。

特に3年生は、この時に限らず、朝会の話をするとき、教室で学力テストを受けているときの姿勢などをみてもそのことを感じました。さすが西中の3

年生です。

西中学校では、今年度も「夢と理想を掲げよりよい社会を創造する西中生」を目標としています。そしてその目標達成のために、生徒の皆さんが10年後、20年後の自分を常に意識し、①「将来の夢や希望をもつこと」②「将来のための努力目標をたて、日々努力すること」③「西

中の仲間と認め合い、高め合い、支え合うこと」を今やるべきこととして取り組んでほしいと朝会などでお話しています。

今年度が始まってまだ1ヶ月ですが、もうすでに新入生歓迎会や離任式などの行事だけではなく、毎日の授業や部活動など

様々な学校生活の中で、このやるべきことにしっかり取り組んでいる様子がたくさん見られました。

そんな西中生を誇りに感じるとともに、今後の成長が楽しみです。



# 新入生歓迎会

4月14日(金)に生徒会主催で新入生歓迎会が行われました。1年生を花のアーチで迎え、本部役員による「西中生の一日」の劇で、楽しくわかりやすく西中のきまりについて説明がありました。その後の部活動紹介では、どの部も実演を交えてアピールをしていました。1年生が熱心に見ていたのが印象的でした。

部活動については仮入部期間を終え、26日より本入部となり、全校での活動が始まりました。



# 2,3年生授業参観



4月19日(水)に授業参観を行いました。本校では「アクティブ・ラーニング」として、小グループによる話し合い・教え合い・学び合いを授業の中に積極的に取り入れています。学習効果が上がることも期待できますが、それだけではなく、生徒一人一人が安心して発言したり、意見を交わしたりすることができるようにすることもねらいの1つです。

授業参観でも、さまざまな課題を生徒同士や保護者の方々と協力して行いました。

# 離任式

～お世話になった6名の先生方との別れ～

21日(金)に昨年度お世話になった先生方6名をお迎えして、離任式を行いました。お別れしてまだ3週間ほどですが、2,3年生はなつかしさを感じながら、先生方の話す一語一句に耳を傾けていました。1年生は初めてお会いする先生方ばかりでしたが、練習してきた校歌や「旅立ちの日に」を精一杯歌い、感動的な式となりました。



# 5月の主な予定

- 1日(月) 朝会、B短授業
- 2日(火) 1年生知能検査(1・2校時)  
PTA本部会 14:00～、PTA第1回評議員会 16:00～
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 家庭訪問開始 14:45～、A短授業×5時間(～15日まで)
- 14日(日) テスト前部活動中止(～17日朝練習まで)
- 17日(水) 中間テスト、6校時カット
- 18日(木) 歯科健診 9:00～(2年、1年3・4組)
- 19日(金) ふれあいデー、眼科検診 14:00～(全学年)
- 22日(月) 生徒総会学級審議(5校時)
- 24日(水) 内科検診 8:45～(2年、1年3・4組)
- 25日(木) 専門委員会、歯科健診 9:00～(3年、1年1・2組、さくら)
- 26日(金) 授業参観(5校時)、PTA総会、部活動保護者会
- 31日(水) 内科検診 14:00～(1年1・2組、3年4組、さくら)

